

Danksagung

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme sowie den vielen Zeichen der Wertschätzung und Verbundenheit, die wir beim Tode meines lieben Gatten und unseres guten Vaters erfahren durften.

Jörg Benz

Die vielen Kontakte mit lieben Menschen, die gute Betreuung durch den Hausarzt sowie im Konradhof haben während Jörgs langer Krankheit enorm geholfen, die schwierige Zeit zu meistern.

Die sehr persönliche Abschiedsfeier von Pfarrer Stephan Denzler mit dem Cellospiel von Ruedi Dellenbach und Organist Cornelius Bader sowie das Zusammensein im Wieshof waren ganz im Sinne von Bär.

Herzlichen Dank allen, die Jörg im Leben Gutes getan haben.

Die Trauerfamilien